

En complément des photos mise en ligne sur le site de la mairie, voici un résumé de 2 animations qui ont rencontré un vif succès lors de la fête de la St Julien.

Le tournoi de foot, organisé et animé le samedi matin par Robin et Sébastien, a rassemblé de nombreux participants.

Placé sous le signe de la convivialité, de la bienveillance et du respect, il a permis à tous les âges et tous les genres de se rencontrer autour d'une même passion.

Remerciements à « Thorame en fête » qui a assuré la buvette, ainsi qu'au « Comité des Fêtes » qui a fourni les médailles et les différents lots offerts aux équipes et à l'artiste graffeur « Isayka » pour la réalisation et le don du tableau du tournoi.

La coupe remportée cette année sera remise en jeu l'année prochaine.



« La barque des Sagnes » : La pêche aux canards organisée par l'ASL de Serpegier a elle aussi connu un vif enthousiasme auprès de tous les enfants, qui ont impatiemment attendu l'ouverture du stand le vendredi et le samedi soir.

Conçu par les bénévoles de Serpegier et du Patrimoine, à partir d'une ancienne barque du lac des Sagnes, la pêche aux canards a aussi bien ravi les enfants que les anciens qui ont retrouvé l'ambiance des fêtes d'autrefois.



Gageons qu'à l'avenir cette collaboration entre les différentes associations perdure et fédère de nombreux bénévoles.